

Einladung zur Baustellenbesichtigung – Neubau der Mensa

Der Neubau der Mensa nimmt weiter sichtbar Gestalt an. Nach mittlerweile genau 2 Jahren Bauzeit sind die Fortschritte deutlich erkennbar – Grund genug, die Bevölkerung einzuladen, sich selbst ein Bild vom aktuellen Stand zu machen.

Am Donnerstag, den 29. Januar, besteht in der Zeit von 16:00 bis 18:00 Uhr die Möglichkeit, den Baufortschritt vor Ort zu besichtigen. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, vorbeizukommen, Fragen zu stellen und sich über das Projekt zu informieren.

Neben Vertreterinnen und Vertretern der Verwaltung werden auch Fachleute aus Planung und Bauausführung anwesend sein, die für Fragen zur Verfügung stehen und Einblicke in die baulichen, technischen und funktionalen Aspekte des Neubaus geben.

Mit der neuen Mensa entsteht ein wichtiger Baustein für die schulische Infrastruktur und den Bildungsstandort insgesamt. Transparenz und Offenheit während der Bauphase sind dabei ein zentrales Anliegen – daher freut sich die Verbandsgemeinde über reges Interesse und den persönlichen Austausch vor Ort.